
 

 

 

 

         Memória da Reunião Ordinária da Comissão de Vigilância em Saúde. 

Data: 04/05/2022                                                Início: 09:15h. 

Local - Reunião realizada presencialmente no auditório C da SMS. 

Coordenação da Reunião: Alcides Augusto Souto de Oliveira 

Relator da Comissão: Homero da Silva Pereira 

Relação de presentes: listada abaixo 

Justificativa de Ausência: Maria do Socorro de Lisboa – Sandra Dolores de Paula 
Lima. 

                                               Memória da Reunião: 

Homero Pereira – Apoio técnico da Secretaria Executiva do CMS – A lista de 
presença foi elaborada com as seguintes entidades: 

ASSEMPA – Maria Lúcia Gomes (Malu.)  

Grupo Dignidade - Silmara da Conceição Ribas. 

Pastoral da Aids – Gilvando Fabrício Arruda 

CRF PR – Karin Juliana Bitencourt Zaros 

CREFITO 8ª Região – Sayonara Terezinha de Oliveira.  

Sindacs – Elcimara Ribeiro dos Santos 

Hospital de Clínicas/UFPR – Fabiola do Nascimento Moreira 

Secretaria Municipal de Saúde – Alcides Augusto Souto de Oliveira - Liza 
Regina Bueno Rosso – Manoela Santos 

CRN PR – Cyntia Erthal Leinig 

Grupo Escoteiro Marechal Rondon – Valéria Maria Ribas Reginatto 

Residentes de Fisioterapia SMS/CES: Madeline Luiza Ferreira Pivovarsky – 
Aryele Mayra Leal da Silva. 

Crefono 3 – Paula Regina Jardim Campos. 

Dr. Alcides Augusto Souto de Oliveira – Segmento gestor – SMS – vice 
Coordenador da Comissão –  

 

• Pauta 1 - Aprovação da memória da reunião do dia 06/04/2022. 
Homero Pereira – apoio Técnico do CMS – Esclareceu que as entidades 
conselheiras que estiveram presentes na última reunião, legalmente poderão 
exercer o voto para a aprovação da memória. Memória Aprovada por 
unanimidade. 



 

 

 

 
Pauta 2 – Atualização sobre a Covid19 e Síndromes Respiratórias: 
apresentação do Painel.  

Dr. Alcides Augusto Souto de Oliveira – SMS).  
Lembrou que estamos há dois anos discutindo basicamente sobre a Covid19 e 
que este tema continua importante, no entanto, a Comissão deve retomar a 
discussões sobre outros temas importantes e exclareceu sobre: 
Raiva Humana – citou que em Curitiba a contaminação por ocorrer através de 
morcegos. 
Sarampo – falou sobre a importância da retomada da vacinação, mesmo em 
adultos até 59 anos e sobre a possibilidade do aumento do número de casos. 
Sífilis em Gestantes – relatou sobre a diminuição dos números de sífilis 
congênita e citou as ações desenvolvidas pela SMS.  
Solicitou que os assuntos discutidos na Comissão de Vigilância são de interesse 
público e que sejam disponibilizados nos meios eletrônicos da SMS e do CMS de 
forma que todos possam ter acesso. 
Dengue – Citou as ações desenvolvidas pela equipe de combate de endemias da 
SMS; informou que em Curitiba, até o momento, foram notificados 29 casos e 
todos são caos importados, ou seja, não são autóctones 
Covid19 -   Apresentou o painel online com os dados da Covid19; citou a 
cobertura da vacinação em idosos e sobre a importância dos idosos receberam a 
4º dose; 
Ressaltou sobre a importância da população que deve continuar a manter os 
ambientes ventilados, deve continuar com o uso de máscara e com a lavagem das 
mãos e buscar a vacinação. 
Doenças Respiratórias – Exclareceu sobre o aumento da demanda nas 
Unidades de Saúde e sobre a readequação da rede de saúde para acolher as 
pessoas com síndrome respiratória. 

Cyntia Erthal Leinig – Representante do CRN – Chamou atenção também sobre 
as questões da obesidade, sobretudo nas gestantes. Solicitou que os dados do 
SISVAN sobre obesidade sejam apresentados para análise na Comissão. 

Valéria Maria Ribas Reginatto - Grupo Escoteiro Marechal Rondon – solicita que 
os materiais apresentados nas reuniões da Comissão sejam encaminhados para 
todos os membros da Comissão. 

Maria Lúcia Gomes – Malu – Segmento usuário – Assempa – Destacou que 
gostaria que fosse discutido também na Comissão sobre a situação dos Postos de 
Combustíveis. 

 
3 – Informes sobre Plano de Trabalho da Comissão. 
Foi realizada abordagem sobre o Plano de Trabalho da Comissão. 

 

Pauta para a próxima reunião:  
1 – Dados do Sisvan sobre obesidade. 
 

Solicitação para a Secretaria Executiva do Conselho: 

Reunião encerrada: 11 horas. 



 

 

 

Próxima reunião confirmada para: 01/06/2022. 

 


